

Pemkab Pangandaran Gelar Safari Ramadhan di Kecamatan Mangunjaya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Apr 10, 2023 - 23:07



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran menghadiri acara Safari Ramadhan, Tarawih Keliling dan Silaturahmi Alim Ulama di Masjid Ponpes Darul Hikmah, Desa Kertajaya, Kecamatan Mangunjaya. Sabtu (08/04/2023).

Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata menyampaikan penjelasan terkait acara Safari Ramadhan, Tarawih Keliling dan Silaturahmi Alim Ulama di Masjid Ponpes Darul Hikmah.

"Namanya safari ramadhan, sebetulnya ini adalah silaturahmi antara pemerintah dan masyarakat di bulan Ramadhan, "ujarnya saat membuka sambutan.

Bupati pun menyampaikan tujuan diadakannya acara ini. "Tujuan adanya acara ini untuk saling berkomunikasi, saling merekatkan dan saling membangun

kebersamaan, mudah mudahan melalui silaturahmi ini menjadikan kita lebih dekat, dan mendapatkan taufik dan hidayah dari Allah SWT., "katanya.

Bupati juga menyampaikan dua hal penting dalam acara ini. "Yang pertama tentu komunikasi yang baik, bersatu padu bangun urusan dunia dan akhirat. Kami ini orang yang diberi amanah dalam rangka membangun pangandaran dan untuk meningkatkan iman dan taqwa masyarakatnya, "ucapnya.

Bupati pun menyampaikan poin kedua yaitu di masa akhir jabatannya, Pemerintah Kabupaten Pangandaran sedang mempercepat proses pembangunan yang ada.

Pemerintah Kabupaten Pangandaran juga terus fokus untuk menjalankan berbagai program...ya, salahsatunya adalah program Geber Pangaji yang diadakan di seluruh kecamatan di Kabupaten Pangandaran.

Selain itu, Pemerintah Kabupaten Pangandaran juga sedang menangani Pengendalian miras, contohnya,"Kalau sedang mabuk, kita itu kan tidak ingat apa apa dan mentalnya rusak terganggu, itu sangat membahayakan generasi kita, oleh karena itu kita akan tertibkan, atas izin Allah kita bersama sama membangun kebersamaan, karena hal-hal menyangkut kemaksiatan, jika dibiarkan akan sangat berdosa, "katanya.

Hadir dalam acara tersebut, Sekretaris Daerah, Dr. H. Kusdiana MM, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Rida Nirwana Kristiana beserta para Kepala SKPD Kabupaten Pangandaran. (Anton AS)